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XI. C/esetzgebungsperiode 

PriiLi 1 I. Juli 1969 

A n fra g e 

der Abgeordneten Frilllbauer 

und Genossen 
an den Bundesminister fü~ Finanzen 

betreffend Steuerbefreiungen für deutsche Kraftfahrzeuge 

Die unterfertigten Abgeordneten entnehmen Pressemeldungen, daß 

.das Bundesministeri~ für .Finanzen mit dem Bundesfinanzministerium 
der Bundesrepublik Deutschland kürzlich ein Abkommen abgeschlossen 

hat worin unter anderem eine Befreiung deutscher Fahrzeuge des 
straßengüterverkehrs ergänzt durch eine Absenkung der im grenz

überschreitenden Straßengüterverkehr von deutschen Fahrzeughaltern 
zu entrichtenden österreichischen Beförderungssteuer vorgesehen 

ist. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten 

nachstehende 

Mit welchen Ausfällen an 

A n fra g e 

2
1) Kraftf~~rzeugsteuer 

) Beförderungssteuer 

rechnen Sie auf Grund dieses Abkommens 

a) für das laufende Finanzjahr 1969 

b) für das Finanzjahr 1970? 
A 
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